



いそね まちだより 10月

曾根校区まちづくり協議会
曾根校区社会福祉協議会
曾根校区老人クラブ

閉会式	8	7	6	5	4	3	2	1				
お楽しみ抽選会	炭坑節 燃えろみんなの北九州	昼食	ラダー・ゲッター	あめ食い競争	めざせホールインワン	玉入れ(小・中学生)	玉入れ(一般)	徒競走	開会式	入場行進	種目	
参加者全員	参加者全員		一般	新一年生 小・中学生	一般	小・中学生	一般	小学生	参加者全員	参加者全員	出演者	
14:10	13:20	13:00	11:30	11:10	10:40	10:20	10:00	9:30	9:10	9:00	時間	

*時間は多少前後する場合があります。

曾根校区体育祭

日時 10月29日(日)

場所 曾根中学校グラウンド

今回は、4年ぶりの開催となります。
競技内容を縮小して行います。

入場式の行進が9時より開始されます。みなさんをお待ちします。

小学生の徒競走♪ 前回の大会(令和元年)

一般の玉入れ♪

敬老の日

九月十八日 (祝・月)

敬老の日、各町内で高齢者を敬い、長寿を祝う行事が開催されました。

コロナ感染症拡大の影響で自粛していた行事も少しずつ行われるようになってきました。今年、各町内で敬老行事が開催され、高齢者の長寿をお祝いしました。(まち協広報部)

あなたの一滴で救われる命

9月19日(火)10時からハローデイ 貫店駐車場に於いて、曾根校区環境衛生協会・小倉南区献血推進協議会の主催で献血が実施されました。

曾根校区まち協の松井清記会長は校区の各町内を青パトで巡回し、協力を呼びかけました。

また、有志5名は貫店の入り口前で、「買い物客の皆さんに「献血お願いします」とポケットティッシュを手渡し呼び掛けました。今回の献血者は20名でした。ご協力いただいた皆さん、暑い中ありがとうございました。(まち協広報部)

ご協力いただいた皆さん

第63回小倉南区 壮年ソフトボール大会

9月10日(日)、曾根東臨海スポーツ公園にて「小倉南区壮年ソフトボール大会」が開催されました。

大会には、小倉南区から9チームが参加し、曾根校区の選抜チーム「曾根」(監督&選手14名)が、大会に出場しました。一回戦は、若園に7-1で勝利し、二回戦は、湯川YYクラブに4-11で敗退しました。

昨年に続き今年も市民スポーツ大会への出場は叶いませんでした。選手の皆さん暑い中、2試合とも熱戦を繰り広げ、大変お疲れさまでした。

来年こそ南区大会で優勝し、市民大会への出場を目指して頑張ります。曾根校区在住の壮年(40歳以上)でソフトボールが好きな方、参加しませんか!

(問合せ先) 475-6050
曾根市民センター 竹下迄

優良老人クラブ賞に曾根校区が4クラブが、市長表彰を受賞

9月1日(金)、第58回年長者の祭典が北九州芸術劇場大ホールにて開催されました。

〈第一部〉の式典では、市長、来賓挨拶の後、表彰式が行われ優良老人クラブ賞には、北九州35クラブ、小倉南区9クラブ、曾根校区は4クラブ(みどりの会、第二清心会、新町永寿会、田中ふたば会)が受賞されました。おめでとうございます。

〈第二部〉は、年長者の活動発表(舞踊や演奏など)が行われました。

〈第三部〉は、記念講演が行われました。

人生100年時代と言われていますが、小倉南区の高齢化率は29.1%で北九州市では一番低い率です。今年の7月末現在の100歳になる長寿者数は小倉南区65人、100歳以上になる人は214人。最高齢者は、男性が109歳(小倉北区)、女性が112歳(八幡東区)の方です。

健康・友愛・奉仕、60歳になられたら老人クラブに入会できま。何時までも健康で明るく笑顔で!

(まち協広報部)

10月の行事予定

〈校区まちづくり協議会・校区社会福祉協議会・校区老連〉

10(火)	校区社会福祉協議会定例会	17:00~
10(火)	まちづくり協議会連絡会議	19:00~
11(水)	校区老連「グラウンドゴルフ」大会	9:00~
11(水)	民生児童委員定例会議	18:30~
14(土)	校区老連「役員・会長会議」	9:30~
17(火)	校区老連「歴史講座」	10:00~
18(水)	各種集団検診日	13:30~
21(土)	ふれあいまつり	9:30~
24(火)	健康づくり定例会議	14:00~
28(土)	校区老連「ヨガ講座」	10:00~
29(日)	曾根校区体育祭	9:00~

☆行事は中止・変更になる可能性もあります。

校区夜間ハットロールが中止に!

8月22日(火)、20時からの防災・防犯部会(桜井部会長)主催の夜間パトロールを予定していましたが、出発直前の雨により急遽中止となりました。(18名の方が集合)

安全に安心して駐車を!

施設環境部会の活動として、9月10日(日)10時から曾根市民センター駐車場の草刈りを実施しました。参加者は18名。作業前、木畑部会長から注意事項として、草刈り機の取り扱いは大変危険なので、駐車場の中心と両端から3カ所、草刈り機3台で作業をするように、また、草刈り機を使うと小石が飛ぶので、隣のアパート駐車場の車に当たらないように、シートを張って作業を行うようにと指示がありました。

駐車場の草刈りは1年振りだったため、雑草は高く伸びていて、大変な作業でした。熱中症にならないよう水分の補給を欠かさず、休憩を何度も取りながら作業を行いました。刈り取った草木は、ボランティア袋100袋程になりました。きれいなになった駐車場の眺めっていると疲れを忘れそうです。

暑い中、協力していただいた皆様、大変お疲れさまでした。(まち協広報部)

刈り取った草はボランティア袋に入れて処理♪

小枝の伐採も行いました